

PENGARUH GERAKAN LITERASI MEMBACA TERHADAP MINAT BACA SISWA KELAS V SEKOLAH DASAR

(Penelitian Quasi Eksperimen Pada Siswa Kelas V SDN Kacapiring Dan SDN 042 Gambir
Kota Bandung)

Oleh:
Silva Andyka
185060014

ABSTRAK

Rendahnya minat baca peserta didik menyebabkan kurangnya pemahaman terhadap pembelajaran. Penunjang keberhasilan Pendidikan di Indonesia yaitu peserta didik yang memiliki wawasan pengetahuan yang luas, hal itu dapat diwujudkan ketika peserta didik memiliki minat baca yang tinggi. Dengan demikian penulis tertarik untuk menerapkan gerakan literasi membaca. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh gerakan literasi membaca terhadap minat baca siswa kelas v sekolah dasar. Penelitian yang digunakan adalah penelitian Kuasi Eksperimrn. Penelitian ini dilaksanakan di dua sekolah berbeda yaitu kelas VC SDN Kacapiring sebagai kelas eksperimen dan kelas VA SDN 042 Gambir Kota Bandung sebagai kelas kontrol, dengan populasi sebanyak 50 siswa. Teknit sampling yang digunakan yaitu *purposive sampling* maka, dari kelas eksperimen dan kontrol masing-masing akan diambil sampel sebanyak 23 siswa, total keseluruhan sebanyak 46 siswa. Kelas eksperimen diberikan perlakuan dengan kegiatan literasi dan kelas kontrol menggunakan pembelajaran konvensional tanpa diberikan perlakuan.

Teknik pengumpulan yang digunakan berupa angket gerakan literasi emembaca dan angket minat baca. Berdasarkan hasil penelitian yang dibantu dengan IBM SPSS Statistik , terdapat perbedaan anantara kelas eksperimen dan kelas kontrol pada angket gerakan literasi dengan nilai signifikansi sebesar 0,259 dan pada angket minat baca sebesar 0,875 melalui uji homogenitas serta terdapat pengaruh gerakan literasi membaca terhadap minat baca siswa sebesar 0,484 yang berkategoriikan sedang pada angket gerakan literasi dan pada angket minat baca sebesar 0,712 yang berkategoriikan besar melalui uji effect size. Kemudian berdasarkan hasil uji *Independent sampel T Test* didapat nilai Sig. (2-tailed) sebesar ,000 > 0,05 yang artinya Ho ditolak dan Ha diterima. Hal ini didukung dengan nilai rata-rata kelas ekperimen hasil angket gerakan literasi sebesar 59,86 kemudian pada kelas kontrol sebesar 45,65. Sedangkan angket minat baca pada kelas eksperimen sebesar 70,60 kemudian pada kelas kontrol sebesar 69,39.

Kata Kunci: Gerakan Literasi, Minat Baca